
Modaes

Entorno

El calzado latinoamericano se dará cita en Ecuador en 2019 para el nuevo encuentro regional

Tras cerrar su última edición en la ciudad mexicana de León, el Encuentro de Cámaras de Calzado de Latinoamérica realizará su edición número 22 en el país sudamericano.

Modaes
15 jun 2018 - 00:00

El calzado latinoamericano se dará cita en Ecuador en 2019 para el nuevo encuentro re
Image not found or type unknown

Ecuador será nueva sede del calzado latinoamericano. **El país sudamericano acogerá el XXII Encuentro de Cámaras de Calzado de Latinoamérica**, que se llevará a cabo el próximo año. La última edición se llevó a cabo el pasado mayo en León, México.

En dicho evento, además de confirmar a Ecuador como anfitrión para el próximo año, **se tendieron puentes entre la industria del calzado de varios países de Latinoamérica** para potenciar el negocio en la región.

Al encuentro en León acudieron las delegaciones de Argentina, Chile, Colombia, Ecuador, México y Uruguay, según *El Heraldo*. **Hacer frente al contrabando y a la competencia desleal han sido los factores determinantes en el último encuentro.**

Actualmente, la industria ecuatoriana del calzado cuenta con una fabricación anual de 34 millones de pares de zapatos, en más de 5.000 factorías. El país exporta la mayor parte de su producción a Colombia, Perú y Centroamérica.

1 / 1

<https://www.modaes.com/entorno/el-calzado-latinoamericano-se-dara-cita-en-ecuador-en-2019-para-el-nuevo-encuentro-regional>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
